
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Ich bin ein Tabaktrafikant und möchte zur Tabakrichtlinie nachfolgende Stellungnahme abgeben. 

 

Verbot Kautabak 

 

In allen anderen EU Ländern ist Kautabak erlaubt. In Österreich soll es verboten werden. Dann 
werden die Konsumenten im Ausland ihr Produkt erwerben. Was dies bedeutet wissen wir ja. 

 

Öffentliche Verwendung „ Rauchring“ 

 

Es  muss klargestellt werden, dass die Nennung der Trafik sowie der Firmenname weiterhin möglich 
sind. 

Wir Trafikanten dürfen monopolrechtlich sowieso keine Werbung machen. Dann soll wenigstens die 
Kennzeichnung des Geschäftes bleiben. 

 

Was hat unser Berufsstand in Zukunft noch zu erwarten. Der größte Teil der Trafikanten ist körperlich 
beeinträchtigt  und somit auch in der Berufswelt nicht gerade bevorteilt. 

Dadurch sehen wir nicht nur uns und unsere Familien sondern auch die Mitarbeiter in ihrer 
Existenz bedroht. 

 

Verbot Online- und Versandhandel für verwandte Erzeugnisse 

 

Dieses Verbot begrüße ich. In Trafiken und in Fachgeschäften kann der Jugendschutz sichergestellt 
werden. 

 

Mit der Hoffnung auf Rücksichtnahme auf Trafikanten und deren Mitarbeiter verbleibe ich 

Mit freundlichen Grüßen 

Tabak Trafik Andreas Mayer 
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